
Promete Marcelo Ebrard ya no
pelear con José Luis Luege

NAYELI GÓMEZ

No más dimes y diretes con
la Conagua asegura Ebrard

Admite que fue un error enfrascarse en conflicto verbal con Luege famargo Condiciona
firma del Fideicomiso 1928 a la atención del drenaje suministro y tratamiento de agua

NAYEU GÓMEZ C l

Eljefe dé Gobierno del DFMarcelo Ebrard recono
ció que fiie un error y
una pérdida de tiempo el

enfrascarse en unadiscusión con
el directorde la Comisión Nacional
del Agua Conagua José Luis Lue
ge por el desabasto del líquido que
afectó a cerca de 400 colonias de
la capital desde el jueves pasado y
durante todo el fin de semana

No vamos a perder el tiempo
con los dimes y diretes con Cona
gua Nosotros no vamos a entrar
en eso no nos interesa creo que es
un error desde mi^punto de vis
ta Sí estamos dialogando corí el
gobierno federal pero Conagua
no es todo el gobierno federal y lo
mismo pasó hacepoco conelBor
do Poniente también se politizó
afirmó el mandatario

Al asegurar que no volverá a
responder a las provocaciones de
ningún funcionario de la Cona
gua Ebrard Casaubon indicó que
la propuesta de su gobierno pa
ra rehabilitar la infraestructura
hidráulica de la ciudad es que la
inversión sea tripartita es decir
del GDF del Estado de México y
del gobierno federal

No vamos a entrar en ningún
tipo de discusión con la Comisión

Nadonal del Aguani con su titu
lar ni con sus funcionarios Ellos
están en otra agenda Lo que ocu

rrió con el Emisor Central fue la
misma situación ¿Quién acabó
finalmente debajo de los inter
ceptores el personal del Gobier
no delDistrito Federal reprochó

Ebrard condicionó la

firma del acuerdo a que
se atienda el tema del
drenaje el abasteci
miento y el tratamiento
del agua pues dijo no
aceptará que sólo se
arregle uno de ellos
además que los 50 mil
millones de pesos necesarios pa
ra la rehabilitación de las insta

laciones sean aportados por las
tres instancias

En el caso detratamiento hay
un planteamiento que hace Co
nagua de una granplanta de tra
tamiento que todavía no está cla
ro sobre la fuente de financiá

miento y cómo va a hacer toda
vía no tenemos un acuerdo

En el caso del tema de trata
miento de agua de eso diría que

estamos en 40 porciento Enelca
so de abastecimiento de agua es

tamos en el 10 por ciento alertó
Tras inaugurar una planta po

tabilizadora en la delegación Mag
dalena Contreras indicó
que los recursos para
mejorar el servicio para
la ciudadanía deberán
provenir del Fideicomi
so T928

No se puede inte
rrumpir es el pago de de
rechos por parte del DF

Los recursos que yo comprometa
serán a futuro por lo tanto de esos
recursos yo tengo que estar segu
ro El monto total son 49 mil mi

llones distribuidos entre el gobier
no federal el gobierno del Estado
de México y nosotros concluyó

MEJORAN CALIDAD DE AGUA
El jefe de Gobierno capitalino
inauguró ayer la planta potabili
zadora Magdalena Contreras con
la cual se pretende purificar par
te del caudal del Río Magdalena
para abastecer de agua potable a
115 mil habitantes de la zona al
ta de ¡a demarcación

La planta Magdalena Contre
ras abastecerá 200 litros por se
gundo a 115 mil 200 habitantes
con una inversión de 51 millo
nes de pesos
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El jefe de Gobierno inauguró
una planta potabilizadora
en Magdalena Contreras
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